
Городской дневник

На этой неделе Ново
кузнецк снова накрыл 
густой смог. Только 

в среду ветерок чуть-чуть раз
веял мглу, однако стойкий 
запах, уже привычный для про
мышленного города, остался. 
В течение нескольких дней 
портал AirVoice фиксировал 
уровень загрязнения в городе 
на уровне 8 - 9 баллов из десяти 
возможных, о чем писали 
многие СМИ. Новокузнечане 
в соцсетях активно обсуждали 
этот факт. А представители 
комитета экологии на одной 
из страниц в Инстаграм отве
тили на претензии горожан: 
“В городе существует восемь 
стационарных постов кругло
суточного мониторинга, инфор
мация на сайте администрации 
города. Они ж не публикуют их 
результаты”.

Отметим, что публиковать 
данные с этих восьми постов 
нет смысла: они появляются на 
сайтеадминистрациис большим 
опозданием. Утром 10 февраля 
там были сведения только за 
8-е, и, кстати, они также под
тверждают превышение ПДК 
по пыли, сероводороду, оксиду 
углерода, мелкодисперсной 
пыли (РМ2.5) в разных районах 
города. Но свободно дышать- 
то хочется и сегодня! На офи
циальном же сайте комитета 
экологии вообще нет никакой 
оперативной информации о 
состоянии воздуха.

Между тем вчера уровень 
загрязнения в Новокузнецке 
(судя по датчикам, установ
ленным в районе проспекта 
С троителей, и их данным на пор
тале AirVoice в режиме реаль
ного времени) соответствовал 
8 баллам. И, по нашим ощуще
ниям, нет причины не верить 
этим показателям...

*  *  *

Во вторник на “Первом 
к а н ал е ” вы ш ла передача 
“Пусть говорят” об экс-вице- 
мэре Н овокузнецка Алек
сандре Попове и его супруге 
Ксении, “Мисс Кузбасс-2010”, 
по версии следствия, убитой им 
в ходе семейной ссоры. После 
чего изобретательный супруг 
несколько месяцев “водил всех 
за нос”, публикуя в Инстаграм 
от ее имени посты о зару
бежном отдыхе. Мы об этом 
подробно сообщали в преды
дущих номерах газеты.

На данный момент, как 
сообщается, обнаружено тело 
несчастной со следами ножевых 
ранений, экспертиза подтвер
дила идентичность останков. 
После завершения расследо
вания дело будет передано в
суд.

На Площади общественных 
мероприятий начали разби
рать новогоднюю елку. Шары 
и гирлянды снимаются, ветви 
выдергиваются. Пластиковые 
Дед Мороз со Снегурочкой 
уже убраны, одинокая ледовая 
фигура, в которой с трудом уга
дывается тигр, уныло торчит на 
пустеющем пространстве. До 
свидания, праздник!

Хорошо, что не спешат разру
шать снежную горку. Детишки 
катаются с нее с явным удо
вольствием.

*  *  *

Юбилей отпраздновал Ново
кузнецкий театр кукол “Сказ” 
(нижний снимок). 8 февраля 
1942 года в Сталинске (так 
тогда назывался наш город) 
состоялся первый кукольный 
спектакль - “Волк и семеро 
козлят”, что и принято считать 
днем рождения театра.

В июне 1942-го исполком 
Новосибирского областного 
Совета депутатов трудящихся 
принял официальное решение 
“Об организации кукольного

театра в г. Сталинске”. На сле
дующий год театр получил 
статус областного. В 1961 году 
труппа разделилась: областной 
театр перебрался в Кемерово, 
а в нашем городе остался 
филиал, который через четыре 
года и стал Новокузнецким 
театром кукол. В 2001 году 
у него появилось нынешнее 
название “Сказ”, которое театру 
дал Юрий Самойлов, главный 
режиссер.

Свое 80-летие “Сказ” должен 
был отмечать в новом доме, но 
реконструкция “Коммунара”, 
куда, собственно, и переедет 
театр, затянулась. Обещаний 
было много, но скоро только 
сказка сказывается. Сейчас 
завершение работ планируется 
на март 2022 года, не пережи
вайте.

В театре, несмотря ни на 
что, царит рабочая атмосфера. 
Прошел технический совет 
по постановке нового спек
такля “Африканская сказка” 
(режиссер Наталья Крамер, 
худож ник Д митрий Боб- 
рович) по пьесе Хорста Гюн
тера “Носорог и Жирафа”. И 
в театре надеются, что в марте 
дети смогут увидеть влюб
ленных Носорога и Жирафу, 
лю бопы тную  О безьяну и 
африканского шамана Доктора 
Марабу на большой сцене 
обновленного “Коммунара”...

Наши поздравления, “Сказ”!
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